

La comunidad universitaria podrá adquirir ordenadores portátiles en condiciones muy ventajosas

La Universidad de Almería firmará mañana viernes, 15 de octubre, un convenio con la empresa de ordenadores portátiles Toshiba España, en colaboración con una entidad bancaria. Gracias a este acuerdo el personal de administración y servicios, profesorado y alumnado de la UAL conseguirá precios más ventajosos a la hora de adquirir uno de estos equipos informáticos.

El acto tendrá lugar a las 11.00 horas, en la Sala de Juntas del Rectorado. Tras la firma del convenio, el Rector y representantes de dicha empresa informática atenderán en rueda de prensa a los Medios de comunicación. A continuación, se procederá a la inauguración de una carpa en la que se expondrán los equipos informáticos ofertados a la comunidad universitaria. Dicho stand se ha ubicado en el pasillo central del campus



14/10/2004